



ささえるだより

5月号 2020.May vol.19



ささえるだよりの編集をしています。掲載して欲しい内容、大募集！-kie

ささえるクリニックきたひろは、昨年6月に開院して、もう直ぐ1年が経ちます。今回は、そのきたひろの現場で汗をかく、ささえるクリニックきたひろ診療部に所属する事務っ子にインタビューしました！

ー開院からもうすぐ1年が経ちますが、現在ほどのあたりの地域とどれくらいの数の方をサポートしていますか？
現在は、北広島市内はもちろんのこと、厚別区・長沼エリアをサポートしています。約50人の患者様のところへ訪問診療に行っています。

ー以前に岩見沢勤務をしていたスタッフもいますが、北広島にきてから地域性の違いなど何か感じたことはありますか？北広島ってどんなところですか？

診ている患者さんが多いので、処理する書類が多かったり、それぞれ処理方法も違うので、そういったことを覚えて仕事をスムーズにまわせるようにするのが大変でした。

あとは、訪問診療先の場所がなかなか覚えられず大変でした。

—どんなことを

安心の一言です。何かあった時にそれぞれの場所での体験をシェアすることで、知らなかったことなどをすぐ聞いて解決できるので、安心につきますね。そのような環境に感謝です。今後もっと、3拠点のスタッフが行き来し、交流をしていきたいと思います。



来月もお楽しみに～！

